

# *Des mesures sont prises à Baracoa pour réduire les effets des pluies*

---



Guantanamo, 11 nov. (RHC).- Le général Ramon Espinosa, vice-ministre cubain des Forces Armées Révolutionnaires s'est rendu à Baracoa vérifier les mesures prises pour réduire les effets des pluies intenses qui se sont abattues sur cette ville ces derniers jours.

Accompagné de René Mesa, ministre de la Construction, d'Inés Maria Chapman, présidente de l'Institut National des Ressources Hydrauliques et des autorités locales, le général Ramon Espinosa a évalué la portée des dégâts causés par la crue du Macaguanigua et du Duaba.

Les eaux du fleuve ont sérieusement endommagé le tronçon du terre-plein construit en parallèle au pont sur le Toa, détruit le 4 octobre dernier par l'ouragan Matthew.

Le Conseil provincial de la Défense civile a redoublé la surveillance pour protéger la vie de la population et les biens.



**Radio Habana Cuba**